



## Le métropolite Antoine de Volokolamsk rencontre l'ambassadeur d'Autriche en Russie



**Service de communication du DREE, 20.01.2026.** Le 20 janvier, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République d'Autriche en Russie, M. Gerhard Zeiller.

Au cours de l'entretien, un échange de vues a eu lieu sur diverses questions relatives à l'actualité internationale.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des affaires de l'étranger lointain, a également pris part à la rencontre.